
Interrogazione n. 185
presentata in data 8 novembre 2005
a iniziativa dei Consiglieri Bucciarelli, Procaccini
“Cessione di un’azienda di frizioni nel comune di Maiolati Spontini”
a risposta orale urgente

I sottoscritti Consiglieri regionali Raffaele Bucciarelli e Cesare Procaccini,
Ricordato che nel Comune di Maiolati Spontini è situata una fabbrica di frizioni che impiega

maestranze con alta specializzazione ed impiegati per un totale di oltre 300 addetti a cui si
aggiunge un notevole indotto;

Appreso che la stessa sarebbe stata venduta dalla proprietà alla x di Pescara senza coinvolge-
re le Organizzazioni sindacali aziendali;

Considerata la grande importanza che tale azienda rappresenta per l’intera Vallesina sia sul
piano occupazionale sia sul piano della qualità produttiva, poiché tra i propri clienti annovera case
automobilistiche di grande prestigio nazionali ed estere;

Tutto ciò premesso
CHIEDONO

al Presidente della Giunta di sapere:
1) se realmente l’azienda sia stata ceduta;
2) se nell’eventuale passaggio di proprietà siano state poste le condizioni per la difesa del livello

occupazionale;
3) se siano in corso delle iniziative istituzionali della Regione per garantire l’occupazione e la

continuità lavorativa.


